



女子バレーボール



野球は8/8に玉城中と準決勝です。



男子ソフトテニス



女子ソフトテニス



男子バドミントン



女子バドミントン



卓球



### ◇制服の見直しについて◇

近年、各地で制服の見直しをする自治体や学校が増えてきています。県内においても自治体で統一したり学校単独で取り組んだりしているところがあります。こういった動きは、平成27年4月に文部科学省が「性同一性障害に係る児童生徒に対するきめ細かな対応の実施等 について（通知）」を出し、公立の中学校や高校で、トランスジェンダーの生徒も着ることができる制服についての関心が高まってきたためと考えられます。特に「性の多様性」が広く受け入れられるようになってきた現在、男子と女子の制服が明確に区別されている制服では、個々の状況に対応できる余地が限られてしまうのが現状です。

本校の制服については、昭和47年から昭和52年くらいまで一度「制服の自由化」という時期がありましたが、現行の制服については本校の長い歴史の中で脈々と受け継がれてきました。時代とともに若干の変更を加え、ポロシャツの導入や体操服、カバン等、常に生徒にとって着用しやすいものに変更してきました。

そこで、本校では今年度と来年度の2年間をかけてさらに機能的な制服を模索するというを目的に制服の検討を進めたいと考えています。「男はズボン、女はスカート」という先入観をなくすことや「トランスジェンダーや多様性に配慮」するということもありますが、制服を着る本来の目的であるTPOや着こなしを学びながら、倉田山中学校の生徒であるという意識を持つことを基本に、限られた範囲ですが、少しでも自分にあったより機能的な制服を「選べる」、「どれを選んでも大丈夫」という環境づくりに取り組んでいきたいと考えています。併せて靴、靴下についてもトータルで検討していきたいと考えています。

### ◇夏季休業期間中の土曜日や日曜日、祝日、学校閉校期間中の緊急連絡先について◇

夏季休業期間中の土曜日や日曜日、祝日、学校閉校期間（8月11日～8月15日）に緊急を要する事柄（病気や事故、事件、命に関わることなど）に限り、緊急連絡先として、教頭対応の携帯電話か、伊勢市教育委員会事務局学校教育課に連絡をお願いします。（新型コロナウイルス感染症に罹患等の連絡も含む。）

《緊急連絡先》 教頭対応携帯電話

TEL090-6365-5811

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課

TEL0596-22-7881

《伊勢市教育委員会事務局に連絡する場合の手順、注意事項》

- ① 倉田山中学校、学年、クラス、名前（生徒名）を伝える。
- ② 緊急連絡の内容を伝える。
- ③ 折り返し連絡できる連絡先を伝える。

◇有意義な夏休みに!!◇

短い夏休みですが生活のリズムを大切にしましょう。